

Fecha: 30-05-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Columnas de Opinión
Título: **Columnas de Opinión: Hisense: un buen aliado para el sonido diario**

Pág. : 17
Cm2: 213,1

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida

EL RAYO REVIEW

Hisense: un buen aliado para el sonido diario

Por Juan Riquelme | @jriquelmediaz



En casa todos tenemos una canción distinta para cada momento, y eso suele provocar gallitos por quién se conecta primero a la barra de sonido. Con la Hisense HS205, ese problema no solo se resuelve, sino que la experiencia mejora. Su conexión Bluetooth funciona de manera rápida y estable, permitiendo que cualquier integrante del hogar pueda enviar su música favorita desde el teléfono en segundos. Esto convierte a la barra en un verdadero centro de entretenimiento compartido, sin cables ni configuraciones complejas. Una de las cosas que más destaca de este modelo, y que no siempre se aprecia de inmediato, es su puerto de conexión óptica. Es un detalle técnico que marca la diferencia, especialmente si estás conectando la barra a un televisor que no es de última generación. Gracias a esta entrada, la sincronización del audio es precisa y sin interferencias, mejorando la experiencia al ver películas o series. En mi caso, fue la solución perfecta para un televisor que ofrecía salida óptica, y el resultado fue muy superior al que obtenía con otras conexiones. La calidad de sonido que entrega la HS205 es más que suficiente para un living o una sala de estar promedio. Con 60W de potencia y una respuesta de frecuencia que va de 40Hz a 20kHz, ofrece bajos firmes y agudos nítidos. No es una barra pensada para au-

diófilos exigentes ni salas de cine en casa, pero para quienes queremos mejorar el audio del televisor sin complicaciones, cumple con creces. Además, su diseño delgado se adapta bien a cualquier espacio sin robar protagonismo. Como dato al margen puedo contar que en mi caso la instalé en el departamento de universitarios que hemos tenido que ir poblando poco a poco. Los jóvenes felices, porque ahora podrán disfrutar mucho mejor de la experiencia de relajarse en medio de certámenes. Otro punto fuerte es el control remoto incluido. Puede parecer un detalle menor, pero la posibilidad de controlar el volumen, cambiar de fuente y ajustar los modos de sonido desde el sillón le da un plus importante. Especialmente cuando quieras cambiar de una película a una lista de reproducción sin moverte. Todo responde de forma fluida y sin demoras, lo que habla de una buena integración entre hardware y software. Además, el diseño compacto de la HS205 la hace ideal para quienes no quieren llenar su hogar de dispositivos grandes. Con solo 60 centímetros de largo, se adapta perfectamente debajo de un televisor o incluso en un escritorio. Pesa poco más de 1,5 kilos, por lo que instalarla o moverla de habitación es muy sencillo. Es un ejemplo claro de cómo la tecnología puede mejorar lo cotidiano sin complicarlo.